

教育目標

よく考え進んで学ぶ子 明るく心豊かな子 健康でたくましい子

【第4分節】学芸会~2学期終業式 「授業に集中し、学力をつけよう」







秋晴れの下、たくさんのご来場をいただいた学芸会が 10 月 6 日に行われました。今年の学芸会のテーマは、『力を合わせて 感謝を伝える船小っこ』でした。子どもたちは、お父さんやお母さんはもちろんのこと、日頃温かく見守ってくださっている地域の方々にも「感謝の気持ちをこめて取り組もう!」とがんばってきました。

緊張のために、声が思うように出なかったり、セリフや演奏をまちがえたりといったことはあったかもしれませんが、どの子も精一杯自分の力を出し切ろうという気持ちでのぞんだ学芸会でした。大きな拍手をたくさんいただき、本当にありがとうございました。

























地域の方々にご協力をいただいております空ビン回収を9月9日(月) に行いました。船泊小学校の子どもたちのためにと、毎年精力的に集めてくださっているご家庭もありました。大変感謝しております。

今年度の益金は38,400円でした。

児童会活動費として、子どもたちのために使わせていただきます。



